

Interviews zum fleischfreien Tag:

1. Sophia Muntermann, Schülersprecherin (12. Klasse):

Wie oft gehst du in die Mensa?

Eigentlich regelmäßig.

Schmeckt dir das Essen?

Ja, das Essen ist gut.

Was ist dein Lieblingsessen?

Das vegetarische Schnitzel finde ich total lecker.

Hast du Verbesserungsvorschläge?

Vielleicht könnte der Nachtisch etwas vielseitiger sein, dass man immer zwischen Dessert und Obst wählen kann. Was ich schade finde, ist dass die Mensa zu klein für alle Schüler ist.



2. Michelle Pietzsch, GTS-Schülerin (6. Klasse):

Wie oft gehst du in die Mensa?

Ich gehe immer in die Mensa, wenn ich GTS habe, also von Montag bis Donnerstag.

Schmeckt dir das Essen?

Ja. Was ich toll finde ist, dass es Auswahlmöglichkeiten gibt. Da ist dann immer was dabei was gut schmeckt.

Was ist dein Lieblingsessen?

(Grinst) Currywurst mit Pommes, aber ich mag auch total den Backcamembert!

Hast du Verbesserungsvorschläge?

Ich fände es toll, wenn die Nachspeise nicht so oft in Plastikbechern wäre, sondern immer in Schüsseln, um was Gutes für die Umwelt zu machen.

